

Tobien, Heiko (002.2)

Von: Tobien, Heiko (002.2)
Gesendet: Mittwoch, 18. März 2020 10:08
An: 'p.ridder'
Cc:

Betreff: AW: BZV-Sitzung am 19.3.

Hallo Herr Ridder-Wilkens,

zur Antwort auf Ihre Em@il weise ich zunächst auf die Geschäftsordnung hin. § 20 Abs. 3 der Geschäftsordnung lautet:

(3) Die Niederschrift muss die wesentlichen Inhalte der Diskussion (d. h. Beiträge/Argumente, die das Abstimmungsverhalten der Fraktionen/Gruppen verdeutlichen) und den Wortlaut der Beschlüsse mit Angabe des Abstimmungsverhältnisses enthalten.

Es werden daher in der Regel nur die Abstimmungsverhältnisse protokolliert. Dabei ist festzuhalten, ob es Enthaltungen gab.

Nach erneuter Kontrolle der Audioaufzeichnung zu TOP 13 kann bestätigt werden, dass es bei der Abstimmung eine Enthaltung, elf Stimmen dafür und vier Gegenstimmen gab. Somit wurde die Vorlage mehrheitlich beschlossen. Da 11 (Pro) mehr als doppelt so viel ist wie 8 (4 Gegenstimmen verdoppelt; Enthaltungen zählen nicht mit), wurde die Vorlage sogar mit großer Mehrheit beschlossen. Somit konnte protokolliert werden: - mit großer Mehrheit bei einer Enthaltung beschlossen - .

Das von Ihnen angesprochene Abstimmungsergebnis zu TOP 13 ist also korrekt und entsprechend der Geschäftsordnung dargestellt.

Zu TOP 6 wurde in der Niederschrift festgehalten, dass die Fraktion Die Linke „eine Steigerung der Platzqualität ohne Konsumzwang“ wünscht und „die Fraktion Die Linke werde die Planung daher ablehnen.“ Es sind damit entsprechend der Geschäftsordnung die wesentlichen Inhalte der Diskussion und das Abstimmungsverhalten der Fraktion Die Linke festgehalten.

Weiterhin habe ich die Audioaufzeichnung zu TOP 6 zu allen Wortbeiträgen von Herrn Moss abhört.

Ihre Aussage „Herr Moos weist in seiner Stellungnahme darauf hin, dass im weiteren Verfahren ein Bänkekonzert ausgeschrieben wird.“ trifft nicht zu.

Richtig ist, dass Herr Vahrson auf Ihren Wortbeitrag eingegangen ist. Dies ist in der Niederschrift zum Wortbeitrag von Herrn Vahrson festgehalten: „Bänke müssten erst nach dem heutigen Grundsatzbeschluss ausgeschrieben werden, verschiedene Banktypen würden vorher vorgestellt.“

Ich werde Ihre Em@il und meine Antwort hierzu ins Gremieninformationssystem einstellen und entsprechend in der Niederschrift der morgigen Sitzung vermerken.

Viele Grüße
Heiko Tobien